

平成 28 年 10 月 27 日

## 広島県・今治市国家戦略特区での実証実験の実施について

株式会社エネルギー・コミュニケーションズ(略称:エネコム, 本社:広島市, 取締役社長:熊谷 鋭)は, 平成 28 年 10 月 26 日, 楽天株式会社(本社:東京都世田谷区, 代表取締役会長兼社長:三木谷 浩史, 以下「楽天」と共同で, 広島県・今治市国家戦略特区の特定実験試験局制度の特例措置を用いた物資輸送に関する実証実験を実施しました。

今回の実証実験は, 今治市上浦町において, ドローンを用いた配送サービスを想定した物資輸送を行ったものです。

この中でエネコムは, 特定実験試験局制度の特例措置のもと, 平成 28 年 10 月 7 日に中国総合通信局に申請し, 即日交付された特定実験試験局の免許を活用した 5GHz 帯の無線通信技術をもって参加し, ドローンの飛行中の映像を伝送, 実験会場の大型ディスプレイに映し出しました。

今後もエネコムは, 「広島県・今治市国家戦略特区」において二つのテーマ(①ドローンによる離島・島嶼(とうしょ)部での物資輸送, ②インフラ構造物の点検)に関する実証実験を進めて参ります。

本件に関するお問い合わせは, 下記までお願いします。  
情報システム本部 開発センター  
担当 佐藤, 先本, 森山 TEL 050-8201-2197 (代表)